

août 2017

# Hyundai

[Accueil](#) / [BATIDISTRIBUTION](#) / [Location](#) / [Constructeurs](#)

## La spin-off Hyundai Construction Equipment Co.

Le 1<sup>er</sup> avril dernier le groupe coréen Hyundai Heavy Industries (HHI) a logé son département Construction Equipment – ainsi que les chariots élévateurs – dans une nouvelle société créée sous le nom de Hyundai Construction Equipment Co. Cette création, qui obéit aux objectifs d'un plan de restructuration initié en 2016, donne une flexibilité accrue au département Construction Equipment désormais abrité dans une filiale autonome avec comme objectif assumé l'accroissement des parts de marché. Pour l'Europe, cette décision va entraîner le changement de nom de la société qui deviendra Hyundai Construction Equipment Europe.

Sur notre continent, la stratégie 2017 de Hyundai Construction Equipment Co. vise à se concentrer sur le marché des mini-pelles et des tractopelles et dans le domaine des chariots élévateurs sur les modèles diesel et la gamme stockage. Pour réussir dans ces domaines et atteindre les objectifs de croissance fixés, Hyundai Construction Equipment Europe élargira le réseau de concessionnaires et la gamme de produits et continuera d'accorder une grande attention à ses principaux clients.

Parallèlement, la filiale européenne va déménager son siège social de Geel à Tessenderlo. Sur ce site de 81 000 mètres carrés, un nouveau siège social, un nouvel entrepôt, un centre de formation, une salle de réception et un hall d'exposition sont actuellement en construction pour un investissement global de 30 millions d'euros.

## Sabathé et Fils, concessionnaire dans le sud-ouest

Dans son projet de développement, Hyundai Construction Equipement intègre avec la société Sabathé & Fils un nouveau concessionnaire dans son réseau de distribution construction. Basée dans le Gers (32), cette entreprise a débuté dans la location de machines de travaux publics au milieu des années 70 et réalise aujourd'hui avec treize salariés un chiffre d'affaires d'environ 4 millions d'euros dans la

réparation, la location et la vente de machines de TP. Elle exploite deux agences, une à l'Isle-Jourdain et une à Auch, ce qui lui permet de rayonner sur les cinq départements de l'Ariège de la Haute Garonne, du Gers des Hautes Pyrénées et du Tarn et Garonne, des départements qui n'étaient pas encore couverts par la marque Hyundai.

Dans le domaine des chariots élévateurs, la société Bey Manutention de Blainville sur Orne (14) a rejoint le réseau des concessionnaires Hyundai pour la région Basse-Normandie.

